



Encabezará UAQ Foro de Análisis a la Reforma Judicial 2024

Publicado 31 segundos antes en 13 julio, 2024



Del 12 al 16 de agosto en modalidad híbrida, se llevará a cabo el Foro Estatal de Análisis a la Reforma Judicial 2024 convocado por la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) en conjunto con la Cátedra de Investigación “Vulnerabilidades y Desarrollo Sostenible”, la Jefatura de Posgrado y el Cuerpo Académico “Identidades, Medio Ambiente y Justicia en Contextos Democráticos”.

De esta manera se convocan a asociaciones, colegios y barras de abogados, docentes e investigadores y a estudiantes de Derecho, con la finalidad de fortalecer el aprendizaje integral y el diálogo en torno a esta área. Y es que uno de los objetivos es abrir la discusión y la reflexión acerca de este tema, de manera que se aporten propuestas que enriquezcan la reforma planteada a nivel federal, por lo que resulta fundamental la intervención de expertos en esta materia.

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2024/07/13/encabezara-uaq-foro-de-analisis-a-la-reforma-judicial-2024/>